Die bisher höchste Teilnehmerzahl machte Blumenschmuckwettbewerb zum großen Erfolg

Organisatoren sahen sich im Beschluß bestätigt, den Wettbewerb jährlich durchzuführen - 24 erste Preise wurden vergeben

BACKNANG.Auch 1993 hat die Stadt Backnang zusammen mit den Obst- und Gartenbauvereinen Backnang, Heiningen, Waldrems und Maubach, dem Siedlerverein Sachsenweiler, den Gartenfreunden Robert-Kaess-Siedlung und dem Verein der Gartenfreunde Backnang Stadt e.V. wieder einen Blumenschmuckwettbewerb durchgeführt.

In der Dorfhalle in Steinbach fand jetzt die Abschlußveranstaltung des Blumenschmuckwettbewerbs statt. Die bisher höchste Teilnehmerzahl von 127 Hobbygärtnern hat die Organisatoren in ihrem Entschluß bestätigt, den Wettbewerb jährlich durchzuführen und Balkone und Vorgärten nur noch nach Voranmeldung zu bewerten.

Im Jahr 1990, nach dem siebten Wettbewerb, haben sich die Verantwortlichen zu der neuen Art der Bewertung entschlossen. Damals mußte der Wettbewerb jedoch wegen starker Hagelfälle, besonders in den südlichen Stadtteilen, abgesagt werden.

In zwei Rundgängen haben sich 1993 wieder im Abstand von sechs Wochen 19



Spielte zur Unterhaltung auf: Der Harmonika-Ring Steinbach.

Bewertungskommissionen mit je fünf Bewertern im Stadtgebiet auf den Weg gemacht, um die angemeldeten Balkone und

Vorgärten in Augenschein zu nehmen. Die Hobbygärtner, die ihre Blumenpracht viele Wochen lang hegen und pflegen, sind in der

Foto: ina

Dorfhalle in Steinbach mit Preisen bedacht worden.

24 erste Preise, 63 zweite Preise, 33 dritte Preise und sieben Anerkennungen wurden in Form von Topfpflanzen, Übertöpfen und Trockenblumengestecken von den Preisrichtern übergeben. Tiefbauamtsleiter Rudolf Eisgruber, in dessen Amt die Fäden für den Blumenschmuckwettbewerb zusammenlaufen, hat sich bei den Preisträgern für ihr Engagement bedankt, das für das gesamte Stadtbild überaus wichtig sei.

Schon zur Tradition geworden ist bei der Abschlußveranstaltung des Blumenschmuckwettbewerbs die Diavorführung von Fritz Holzwarth. Er hält jeweils zu Beginn der Wachstumsperiode und dann noch einmal während der Bewertungsrundgänge die Anpflanzungen im Bild fest.

Als zusätzliches kleines Dankeschön sind die Hobbygärtner bei der Abschlußveranstaltung zu einem Vesper eingeladen worden, das von dem Verein der Gartenfreunde Backnang Stadt e.V. hergerichtet worden ist. Für die musikalische Umrahmung in der Dorfhalle in Steinbach hat der

Harmonikaring Steinbach gesorgt.